

Änderungsantrag

zum Beschlussantrag 202-2021

Beschlussgegenstand: Haushaltssatzung der Stadt Bitterfeld-Wolfen für das Haushaltsjahr 2022

Hiermit stelle ich auf der Grundlage eines Beschlusses des Ortschaftsrates Thalheim vom 17.11.2021 folgenden Änderungsantrag zum Beschlussantrag:

Der Ortschaftsrat Thalheim beauftragt den Ortsbürgermeister, im Rahmen der Haushaltsbeschlussfassung für das Jahr 2022 folgenden Änderungsantrag in den Stadtrat einzubringen:

Die Gesamtbaumaßnahme "Ausbau der Straße Am Brödelgraben – Maßnahmenummer 279 ist in den Jahren 2022 bis 2024 umzusetzen und im Investitionshaushalt für die Jahre 2023 und 2024 mit je einem Ansatz in Höhe von 586.000 € einzustellen.

Für die Finanzierung der Maßnahme ist:

1. zu prüfen, ob die Umsetzung mittels einer Kreditaufnahme möglich ist

und

 für den Fall, dass die Kreditaufnahme seitens der Kommunalaufsicht abgelehnt wird, soll die Maßnahme zu Lasten und anstatt der im Investitionshaushalt 2022 eingestellten Maßnahmen 268 – Ausbau der Straße In den Pusseln und 298 – Ausbau des Steinstückenwegs aufgenommen werden.

Begründung:

Die Baumaßnahme "Am Brödelgraben" und deren Finanzierung ist bereits Bestandteil des beschlossenen Haushaltsplanes 2021 und ist im Investitionshaushalt mit der Maßnahmenummer 279 verankert. Hierfür sind insgesamt 480.000 €, davon 80.000 € für die Planung und 400.000 € für den Ausbau im Jahr 2023 eingestellt.

Aktuell wird durch den AZV Westliche Mulde die unterirdische Abwasserwirtschaft verlegt. Im Anschluss daran, voraussichtlich ab 47. KW 2021 werden die Stadtwerke Bitterfeld-Wolfen Wasser etc. und im Jahr 2022 Löschwasser verlegen.

Mit der Aufstellung des Investitionshaushaltes für 2022 und Folgejahre wurde die Maßnahme seitens der Verwaltung verschoben und mit neuen Zahlen eingestellt. Für den grundhaften Ausbau der Straße Am Brödelgraben sind nunmehr im Jahr 2023 400.000 € eingestellt und für die Jahre 2026 und 2027 lediglich informativ in Summe 772.000 € angekündigt.

Der Zustand der Straße Am Brödelgraben und deren Erschließung sind schon viele Jahre in der Diskussion. Eine Verschiebung wird seitens des Ortschaftsrates nicht unterstützt. Der Ortschaftsrat Thalheim sieht die Maßnahme im Zusammenhang mit der Gesamterschließung des Baugebietes An der Tränke und dem damit verbundenen Ringschluss der unterirdischen Versorgungswirtschaft.

Eine logische Konsequenz kann nach der unterirdischen Erschließung nur der daran unmittelbar anschließende grundhafte Ausbau der Straße Am Brödelgraben sein; und nicht erst 5 Jahre späte
18.11.2021 gez. Helga Soltész Datum/ Unterschrift Stellvertretende Ortsbürgermeisterin Thalheim
Die beantragten Änderungen werden von der Verwaltung übernommen:
□ ja
⊠ nein
gez. Armin Schenk Oberbürgermeister